

Vendredi 24 novembre

Cette semaine, nous avons reproduit des modèles en pâte à modeler (motricité fine) et fini de peindre les calendriers de l'Avent.



Nous avons poursuivi notre « cahier des nombres » : écritures chiffrées, mots-nombres, constellations du dé, quantités d'objets etc. (exploration des nombres et des quantités).

Nous avons poursuivi notre atelier « Alphabet en lettres capitales » à compléter (exploration de la langue écrite).



Nous avons révisé l'écriture des chiffres de 0 à 5 en suivant les tracés avec le doigt sur les lettres rugueuses et sur les modèles plastifiés (exploration des nombres et des quantités).



Nous avons découvert le jeu du « Bricolo ». Il fallait assembler des briques afin de trouver différentes façons de « faire 4 » et ensuite les dessiner (exploration des nombres et des quantités).

Lundi, nous avons visité l'exposition « Les yeux bavards » à la bibliothèque municipale. L'artiste Nathalie Baudry nous a présenté ses œuvres sur le thème des photos de famille, après nous les avoir fait chercher dans les rayonnages sous forme de « chasse aux trésors ». Ensuite, nous a mis à disposition des photos anciennes et avons constitué des « familles de photos » selon certains critères : enfants, homme, femme, deux personnes, couleurs etc.

Tous les enfants ont apprécié ce moment de partage avec Nathalie, qui viendra en classe au printemps pour nous aider à réaliser un jeu de « 7 familles de Grandrisiens ».





La maîtresse nous a lu « Les fables d'Esopé », Malo, Mahé, Emma et Hérédio nous ont présenté une histoire qu'ils ont inventée.

Nous avons commencé à apprendre le chant « Le p'tit renne au nez rouge » et revu les deux autres chants de la chorale.

En sport, nous avons fait une séance de lutte avec le jeu « Les ballons lutteurs » et le jeu collectif « La balle assise ».